

28.07.2013 - 10:00 Uhr

## **Renforcer la classe moyenne - Employés Suisse ouvre les négociations salariales Invitation à la conférence de presse d'Employés Suisse**

Zürich (ots) -

Chères représentantes des médias, cher représentants des médias, Si même Avenir Suisse parle de classe moyenne malmenée, le problème ne peut plus être éludé. La classe moyenne qui représente les deux tiers des ménages, soit une claire majorité, est sous une pression croissante. Les familles de la classe moyenne payent docilement impôts et taxes, mais ne profitent d'aucune aide financière ou de rabais de primes. Leurs salaires n'ont que peu augmenté en comparaison aux autres couches sociales. Depuis plusieurs années, Employés Suisse est la seule organisation de travailleurs qui se bat pour la classe moyenne. Il y a une année, cela a même été inscrit dans la stratégie de l'association. Pour en savoir plus, venez assister à notre conférence de presse qui aura lieu : Mardi 30 juillet 2013 à 10h15, à Stiftung Glockenhaus, Sihlstrasse 33, Zurich:

-Silvia Schaller, nouvelle présidente d'Employés Suisse, vous présentera les mesures qu'elle compte mettre en place pour soutenir la classe moyenne durant sa présidence

-Stefan Studer, directeur d'Employés Suisse, expliquera pourquoi les salaires de la classe moyenne doivent augmenter maintenant et de combien.

Nous serons heureux d'évoquer ces questions avec vous et espérons que vous viendrez nombreux. Les journalistes ne font-ils pas partie de la classe moyenne?

Pour votre information, vos deux interlocuteurs sont parfaitement bilingues et répondront volontiers à vos questions en français.

Contact:

Pour vous inscrire, veuillez envoyer un e-mail à [reto.liniger@angestellte.ch](mailto:reto.liniger@angestellte.ch). Vous pouvez aussi vous inscrire par téléphone au 044 360 11 24 ou au 079 467 22 77.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100006251/100741679> abgerufen werden.